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 بسم الله الرحمان الرحيم 

 
 راكة  اتفاقية ش

من بينها   و العالم و المتزايدة عبرالمفاجئة  ارتفاع عدد الوفياتو بسبب   بهم،ن نوبات الصرع و المحيطي ىمرض معاناة رفع من بعضالمساهمة في  لل الوطني  بدافع المسؤولية والواجب

 مع جمعيات الصرع بالعالم.  التشاركيفي إطار العمل التطوعي تعمل  خلية عمل  أنشأنا،  رجرح كبير ومستم دثه ذلك من، وما يحالمغرب

  مباشرةعلى جلسات   المركزعمل يكما ،  للسيطرة على النوبات الصرع بتقنية طبيعية تعمل على تغيرسلوك المريض وتقديم الخدمات الاستشارية والتوعوية مركز شياتسوو عليه  يقدم 

على  ذه التقنية الطبيعة هتساعد كما ، ص الحاصل لهمقالصرع بتقديم خدمات التشخيص السلوكي والنفسي والحركي مع تقديم الحركات المناسبة لهم حسب الن نوبات مرضى مع

 السيطرة على نوبات الصرع على اختلافها  

 .الصرع دويةلأوا يستجيبلم   الذين و، سببة الالصرع الغير معرفه مرضىوخصوصا 

 من إتباع الطبيب الخاص و لا يمنع من التوقف عن الدواء المخصص لهذا المرض()و هذا لا يغني  مريض نوبات الصرع 

            .بشكل مجاني و تطوعي، ويبقي  الاتفاق رمز للمحبة و التواصل و الامل في مستقبل مشرق  الصرع جمعيات مرضى شراكة بين جميع  يعمل مركز شياتسو

 

partnership agreement 

Out of national responsibility and duty, and with a contribution to alleviating some of his suffering from epileptic seizure patients and 

those around them, epilepsy patients suffer from the high and increasing number of sudden deaths across the world, including Morocco, 

which causes a large and continuous wound, and accordingly we established a working cell that works In the context of collaborative 

volunteer work 

The Shiatsu Center to control epileptic seizures offers a natural technology that changes the patient's behavior and provides 

advisory and awareness services. It also works on direct sessions with patients with epileptic seizures by providing behavioral, 

psychological and motor diagnostic services with the provision of appropriate movements to them according to their deficiency. We 

work in partnership with all Moroccan associations for epilepsy patients, free of charge and voluntarily, and the agreement remains a 

symbol of love, communication and hope for a bright future . 

 
 
 

.................................  تطوعي لمرضي نوبات الصرع المنخرطين تحت  جمعية الصرع المغربية يقدم مركز شياتسو للسيطرة على نوبات الصرع بتقديم خدمات مجانية   
........................ الأجنبية   

اسم الرئيس الجمعية .............    
 الهاتف .................................. 
 العنوان ................................. 

 الموقع الالكتروني................. 
 عدد المنخرطين من مرضي الصرع   ......................... 

لاتفاقية  ................................................. تاريخ توقيع ا  
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